

愛媛大学 水工学研究室 近畿地区同窓会 「豊國先生を囲む会」 報告

令和6年11月2日(土) 12:00 ~ 14:30

神戸市北区桂木2丁目 レストラン「味楽軒」にて

清水 義博 (土木 52年卒)

山本 英樹 (土木 53年卒)

今年は例年になく猛暑日が続いた影響もあり、11月にもかかわらず、秋の訪れがなかなか実感できない状況のもと、今回も昨年に引き続き本会を開催させていただきました。

11月最初の3連休の初日開催ということもあってか、参加者がなかなか集まらず、豊國先生を含め総勢7名による開催となりましたが、渡邊先生におかれては、お忙しい中、遠路はるばる松山市から当日駆けつけていただきました。また、本会開催の発起人であり平成27年にご逝去された大谷英俊先輩(S.46年土木卒)も写真で参加していただいたところです。

当日は、台風21号による低気圧の影響もあり、激しい雨という悪天候の中での開催になりましたが、終了時には雨も止み、無事予定どおりに開催することができました。

会の進行に際し、幾度も本会に参加頂いていた矢野正行様が、残念ながらこの春他界されたことを知り、冒頭に参加者全員でご冥福をお祈りし、黙とうを捧げたところです。

限られた時間ではありましたが、例年のごとく先生と宴を囲みながら参加者の大学時代の先生との思い出話や近況報告を語ることで終始、笑いに包まれた和やかな雰囲気でした。

特に、参加者からは水工学研究室での雨水の都市流出に係る流量測定実験での懐かしい思い出話や当時教鞭をとられた諸先生方の印象など昔話題に大いに盛り上がったところです。

豊國先生は、昭和4年生まれで御年95歳になられていますが、現在も健康維持に努められ、週5日ジムに通い体力づくりに励まれると同時に、ボケ防止のためのエアロビックにも挑戦されているとお聞きしました。その継続したご努力と鍛練の結果、凜とされたお姿と聡明な記憶と話しぶりにはいつもながら感銘を受けます。自ら「人生100年時代」を律し実践されているその姿勢は私たちの誇りであり尊敬の念に堪えません。

先生を含め参加者にとって有意義な時間を愉しんでいただけたものと思っています。

来年は、もっと早い時期に豊國先生の奥様も同席いただき開催したいと考えています。

今後の豊國先生のご健康を心から願うとともに次回での再会を期待しつつ散会しました。

